

VALVITAL, exploitant de Nancy Thermal, En accord avec l'Agence Régionale de Santé, a pris la décision d'arrêter les cures le 18 août 2023, afin de régler l'ensemble des problèmes techniques rencontrés et d'apporter une solution pérenne aux désagréments rencontrés. Aussi, les cures thermales n'ouvriront pas d'ici cette fin d'année 2023. Si l'Aquasport et le Spa Thermal fonctionnent et accueillent quotidiennement du public, le démarrage des cures est donc plus compliqué. <https://www.valvital.fr/>